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Ata     dasegunda     Sessao     Legislativa     da     Sexta     Reuniao
Extraordinaria   da   Camara    Municipal   de   Astolfo   Dutra,   da
Legislatura  2021/2024,  realizada  no  dia  treze  de  setembro de
dois   mil   e  vinte  e   dois,   com   infcio  as  treze   horas   e  trinta
minutos     na     Sala     das     Sess6es     da     Camara     Municipal.
Assumindo  a   Presidencia  dos  trabalhos  o  Presidente  Senhor
Ant6nio    Carlos    de    Souza    Oliveira,    fez    a    chamada    do
Secretario da  Mesa  Diretora Jos6 Bonato  Neto e determinou  o
mesmo  que  procedesse  a  chamada,  procedida  a  chamada  a
ele   responderam   os   Vereadores,   Ant6nio   Carlos   de   Souza
Oliveira,   Clemilson   Alves   Neiva,   Gilberto   Lippi,   Joao   Carlos
Ferreira  Batista,  Luiz  Carlos  Marcelo,  Marino  de  Souza  Braga
e    Reginaldo    de    Souza    Costa.    Em    seguida    verificada    a
existencia   dequ6run,   o   Senhor   Presidente,   suplicando   a
protecao  de  Deus,  declarou  aberta  a  sessao  e,  por  se  tratar
de      Reuniao      Extraordinaria,      a      mesma      possui      pauta
previamente   determinada   e   de   conhecimento   de   toda   a
Edilidade.  Em  seguida  o  Senhor  Presidente  passou  a  ORDEM
D0  DIA,  que  6  a  pauta  de  votacao,  colocando  em  discussao
e    primeira    votacao    a    seguinte    proposigao:    PROJETO    DE
RESOLUC^O  NO  06/2022,  de  autoria  da   Mesa   Diretora  desta  Casa
LegiistatjIva,  que  ``disp5e  sobre  a  estruturagao  administrativa  da
camalral  Municipal de Astolfo Dutra, estado de Minas Gerais e d6
outras prow;denc/as", A referida  proposigao  por ter sido  lida  na
reuniao   do   dia   6   de   setembro   e   colocada   com   vistas   as
Comiss6es   de   Finangas   e   Or€amento   e   a   de   Legislacao,
Justica   e   Redacao   Final,   continha   das   mesmas,   pareceres
unanimes   favoraveis   a    sua    tramitacao.    Sendo   assim,    o
Senhor  Presidente  colocou   em  discussao  e  em  seguida   em
primeira     votaeao,     a     seguinte     proposi€ao:     PROJETo    DE
RESOLUC^O  NO  06/2022,  de  autoria  da   Mesa   Diretora  desta  Casa
l:eg.islatjiva,  que  "disp6e  sabre  a  estruturac5o  administrativa  da
camara  Municipal de Astolfo Dutral, estaldo de  Ivlinas Gerais e d6
oufras  prowid6nci-as",  restando  assim  consignado  o  seguinte
resultado   nominal:   Vereador   Clemilson   Alves   Neiva:   PELA
Ap#O,#OrGlibertoLlpplpEIAAPRovAcao,
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Vereador  Jos€   Bonato   Neto:   PELA  APROVACAO,  Vereador
Luiz Carlos  Marcelo:  PELA APRoyAC^O,  Vereador Marino de
Souza   Braga:   PEL.A  APROVACA9,   Vereador   Reginaldo   de
Souza    Costa:     PELA    APROVACAO.    A    Presidencia    ap6s
conferir  e  fazer  a  contagem  dos  votos,   assim   proclamou  o
resultado  da  primeira  votagao  do  PROJETO  DE    RESoLuCAo
NO  06/2022,  de  autoria  da  Mesa  Diretora  desta  Casa  Legislativa,  que"disp6e    sobre    a    estruturac5o    administrativa    da    c§mara
Municipal de Astolfo  Dutra, estado de  Minas Gerais e d6 outras
providencias"..     APROVADO     POR     UNANIMIDADE     em
pr/-me;ra  vofag5o,  Concluidos,  pois  os  trabalhos  legislativos
e  regimentais,  e  por  se  tratar  de  reuniao  Extraordinaria,  a
Presidencia  verificando  a  inexistencia  de  demais  assuntos  a
serem tratados, agradeceu a atencao e a  presenca de todos
deu  por encerrada  a  sessao.  Eu,  Jos6  Bonato  Neto,  Secretario
da   Mesa   Diretora   mandei  lavrar  a   presente,  que  depois  de
lida    e    achada    conforme,    vai    assinada    pelos   Vereadores
presentes.  Sala das Sess5es,  14 de setembro de 2022.
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